

Gedenkstunde zum Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen Landtag und Landesfrauenrat laden ein

Mit einer gemeinsamen Gedenkveranstaltung am

25. November 2014, 16.00 Uhr

machen der Landtag von Sachsen-Anhalt und der Landesfrauenrat auf die Auswirkungen von Gewalt an Frauen aufmerksam.

Der Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen wird jährlich genutzt, um mit Fahnenaktionen, Fachveranstaltungen und Gedenkstunden auf das immer noch aktuelle Problem der Gewalt gegen Frauen und deren Kinder aufmerksam zu machen.

Landtagspräsident Detlef Gürth, der gemeinsam mit der Vorsitzenden des Landesfrauenrates Eva von Angern, MdL, zu der Gedenkstunde eingeladen hat, sieht in den „brutalen und gewaltsamen Übergriffe gegen Frauen kein peripheres Problem, sondern leider immer noch schrecklichen Alltag auch in unserer direkten Nachbarschaft. Wir dürfen solche Vorkommnisse nicht als Kavaliersdelikte akzeptieren, sondern müssen sie als Angriff auf die Würde eines Menschen verurteilen und unterbinden.“

Die Gedenkstunde mit Lesung und Performance der Autorin Lilly Lindner findet im Foyer des Landtages, Domplatz 6-9, Magdeburg, statt.